

Provea no cree que solicitud de Carta Democrática sea injerencismo

Autor Administrator
Friday, 03 de March de 2017
Modificado el Friday, 03 de March de 2017

Al coordinador general de la ONG, Rafael Uzcátegui, le parece que se trata de un mecanismo diplomático de diálogo en sí mismo.

Â

By EL NACIONAL WEB

Rafael Uzcátegui, coordinador general de la ONG de derechos humanos Provea, no considera que la aplicación de la Carta Democrática contra el gobierno venezolano signifique una injerencia que conlleve una intervención militar en el país.

Por el contrario, a Uzcátegui le parece un mecanismo diplomático de diálogo en sí mismo.

Es por ello que recordamos que, aunque se mantuviera esa instancia en la que participa el Vaticano, es importante que la OEA continúe con ese proceso de activación que se detuvo frente a las expectativas que generó la intervención del Vaticano frente a la mesa de diálogo, dijo durante una entrevista concedida a Unión Radio.

Destaca que existen dos principales sanciones al gobierno que vendrán con la activación de la Carta Democrática.

Una es que el Estado venezolano dejará de ser un miembro activo de la OEA; y dos habrá una convocatoria de emergencia a una Asamblea extraordinaria para que se activen otros mecanismos de tipo diplomático, como que delegados de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos vengan al país para constatar la situación, con la finalidad de que se reactive la democracia en Venezuela, agregó.

http://www.el-nacional.com/noticias/politica/provea-cree-que-solicitud-carta-democratica-sea-injerencismo_83420